

花壇整備がやっと終わりました

16日(金)、地域の皆さんにお手伝いいただき、花の苗の植えを行いました。これで、年内に計画していた花壇の整備がやっと終わりました。

後期になり、「花工房てんすい」、市教育委員会、教育弘済会等からいただいた、花の苗(約300株)と球根(約200個)を子供たちと植えてきました。そして、今回、なでしこ、パンジー、ノースポールを100株ずつ購入して、運動場の花壇を中心に植え込んでいただきました。

ご協力いただいた皆さんに感謝するとともに、本校児童だけでなく、日頃から校内の運動施設や遊具等を活用されている地域の皆さんにも楽しんでいただきたいと思います。



10月・11月の読書量

10月・11月の図書室からの本の貸し出し冊数の集計ができました。前年度比から考えると、10月は3年生がよく頑張っていました。しかし、11月は、ほとんどの学年が前年度を下回っていました。前年度11月の取組に対して、今年度の取組の効果が低かったためだと思われれます。冬休みも、一人3冊まで貸し出します。冬休みは楽しい計画ばかりで、落ち着いて読書を楽しむ時間がないかもしれません。がんばってほしいと思います。なお、現在のところ多読賞は25人になっています。目標までは、あと131人です。また、年間通しての、一人当たりの貸し出し冊数は92冊になっています。

持久走大会

天気やグラウンドコンディションがやや心配ですが、延期していた持久走大会を22日(木)に実施します。当初予定していた16日に比べれば、参加できる児童は増えましたが、コロナ感染症の影響で参加できない児童が、まだかなりいます。また、練習不足の児童もいます。そのため、今回は、自分のペースで最後まで走りぬくことを目標にがんばってほしいと思います。

よいお正月をお迎えください

今年もコロナ禍で、様々な取組や行事を延期したり規模を縮小したりと、保護者の皆様方には、大変ご心配をおかけしました。また、その都度、様々なお願いをしてまいりました。ご協力いただき、ありがとうございました。

第8波の出口も今が見えず、インフルエンザも流行り始めました。来年も、お願いごとが増えそうですが、よろしくお願ひいたします。



